
第1回アカデミア向けレジストリ勉強会
ーアンケート集計結果ー



・参加申込者数：92名（アカデミア 65 名・企業 27 名）
・当日視聴者数：72名（アカデミア 47 名・企業 25 名）
・アンケート回答数：32名（アカデミア 18 名・企業 14 名）
・アンケート回答率：34.8%（32/92）
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アンケート集計結果概要

<参加者のレジストリとの関わり>
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 参加者からのコメント（一部抜粋）<アカデミア：ア 企業：企>

<Remudy>

<要望等>

・企業とのかかわり方の考え方が印象に残りました。<ア>
・データを活用される企業側のメリット例を伺えたこと。<ア>
・実際の現場の話を聴講できたこと、それを如何に活用していくかを真剣に考える事が出来また。<企>
・SS-MIX2とMCDRSを活用した効率的データ収集方法のご紹介と、現実的な課題のご紹介。<企>

・Remudyの複数のレジストリの立ち位置、品質水準など具体的に理解でき参考になりました。<ア>
・実際に設立から運用までの概要、細かな工夫点などが知れて非常に有意義だった。<ア>
・計画時にその後の利活用も踏まえ、同意取得等を適切に検討されていたこと。<企>

・コロナ収束後もぜひwebでの勉強会を継続いただければと思います。<ア>
・レジストリデータの品質確保、承認申請へのデータ利活用にあたって当局と対応された内容についてご紹介いただきたい。<ア>
・成功事例を共有いただくことで、今後のアカデミアと企業の連携促進につながっていくことを期待しています。<企>
・企業としてはレジストリ活用の具体的な費用面の情報を加えて頂けると助かります。<企>
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